



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:06

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 09 de Octubre de 2003

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: El Pensamiento**

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Dr. José Rizo

Tema: Varios

El Vicepresidente Rizo dijo no estar de acuerdo con las reformas que se hicieron a los estatutos del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), es el único partido en el mundo que cambia convencionales anualmente, lo que se podría interpretar como que se está ubicando a personas de determinada línea.

Considera que la cárcel donde se encuentra Alemán, no es el mejor lugar para tener una visión clara de la situación del partido. Añadió que "hoy más que nunca el partido tiene que presentarse con los rostros de brinden credibilidad y sean absolutamente aceptables".

**Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalón Pastora

Tema: Editorial: El Gobierno

Pastora comentó que la dictadura civil que representa el Presidente Bolaños, ha gastado millones de presupuesto y de los gastos discrecionales de la Presidencia para combatir la corrupción. El esfuerzo pretende aparentar una acción sincera para extirpar el mal, pero en este caso la medicina ha resultado peor que la enfermedad, ya que esa falsa lucha se convirtió en un instrumento de persecución política para castigar a los que por odio gratuito el Mandatario quiere hacer desaparecer del escenario político.

**Emisora: Corporación**

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Varios

El diputado Roberto Sánchez informó que el día de mañana será el lanzamiento de la precampaña del candidato a Alcalde de Managua, Pedro Joaquín Chamorro y su compañero de fórmula María Haydee Ozuna. El acto se celebrará a las cinco de la tarde en el tres ochenta, que es la sede departamental en Managua del Partido Liberal Nacionalista.

### NOTICIAS DE TV

+Teódulo Báez mencionó que no hay que ser tan "triumfalistas" al decir que se recaudo más impuestos que el año pasado. Esto es obvio, si el año pasado se pagaba el 25% de IR y ahora se paga el 30%, además está el 1% sobre los activos, esto obligó a pagar incluso hasta a las empresas que están perdiendo y a los que ganan poquito. Báez dijo preocuparle esa recaudación mayor con un efecto a mediados del año 2004, por ahora la gente está pagando porque no hay de otra, pero cuál será el efecto en la economía dentro de un tiempo. Aseguró que tiene varios clientes dueños de empresas que le solicitaron el cierre de sus



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:06

PAG - 2 -

empresas, comprometiéndose a dar a conocer los nombres de la empresa la próxima semana. Añadió que aproximadamente un 18% de los contribuyentes tuvieron que pagar más impuestos. **(Bolsa Visión, CDNN)**  
+Haroldo Montealegre indicó que producto del traspaso ilegal de activos del Banco Mercantil a otras instituciones, emitieron CENIS, creando una deuda interna, porque subvalorizaron la cartera, todo esto tendrá que regresar al BAMER, y ellos devolverán lo que sobra al Estado. El producto de esta operación no afecta al Estado porque los activos fueron trasladados a unos bancos privados y ahora regresan al BAMER. Estimó que el Estado ganará con esta operación diez millones de dólares aproximadamente, y no solo se fortalecerá la empresa privada, la institucionalidad, sino también la creación de empleos. Añadió que desde el punto de vista de la lucha anticorrupción esto es un paso trascendental, ya que fue una decisión corrupta robarle los bienes al BAMER y pasarlos a otro lugar.

+El Ministro de Transporte e Infraestructura (MTI) Pedro Solórzano firmó esta mañana un acuerdo interinstitucional con la Policía Nacional en el cual los agentes del orden resguardaran las diez básculas existentes en el país para tener así un control sobre el peso y la carga de los camiones que circulan en nuestro país. **(TV Noticias, Canal 2 / Telediario, Canal 10)**

+El Comisionado de la Policía Edwin Cordero, informó que están solicitando 110 millones de córdobas de Presupuesto para quinientas plazas más y para compra de armas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Los maestros expresaron sentirse humillados, porque el Gobierno siempre trata de burlarse de ellos. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro Silvio de Franco dijo que respetarán los acuerdos con los maestros. El acuerdo que firmaron fue de llevar esto ante el Ministerio de Hacienda (MIHCP) en forma conjunta, aún no se ha terminado el diálogo con el DIC, por lo que no se ha dejado de impulsar dicho compromiso. **(TV Noticias, Canal 2 / Telediario, Canal 10)**